

や ま ね と

山 里



東郷小学校だより

令和5年度 第3号 (通 318号)

令和5年6月12日

文責：前田 洋光

全力疾走・全力応援 さわやか記録会！！

～東根市小学校陸上記録会～

5月17日(水)、予定されていた東根市小学校陸上競技大会は、今年度も中止となりましたが、それに代わる行事として昨年度同様「東根市小学校陸上記録会」が行われました。それぞれの学校を会場にし、リモートでつないで開会式を行い、学校のグラウンドで100M走や選択種目の記録をとりました。この記録会を通して、リモートではありましたが、他校の児童と同じ時間を共有することができ、とても有意義な開会式でした。また、選手(5、6年生)も応援する児童(1～4年生)も、それぞれ全力で取り組んださわやかな記録会でした。



見守り隊の皆様との顔合わせ会

5月12日(金)に、多くの見守り隊の皆様にご来校いただき行いました。日頃より、子どもたちのために、暑い日も寒い日も見守りいただきまして、誠にありがとうございます。おかげさまで安全・安心の登下校ができております。久しぶりに対面で行うことができ、大変嬉しく思います。

今後ともよろしく願いいたします。



「土に触れる栽培活動」の充実

今年度も学校畑で学年ごとに命を育てる栽培活動を行っていきます。例年、畑の先生(土田さん、滝口さん)から、子どもたちのためにたくさんご協力をいただいております。畑の耕耘とマルチ掛けをしていただきました。大変お忙しい中、ありがとうございました。



東郷っ子のここが伸びてきました！！

～ 将来を見据えてさらに伸ばしていきます ～

今年度がスタートして早くも2ヶ月が経ちました。学年が上がり、新たな気持ちで意欲的に活動している場面が多く見られます。その中でも、陸上記録会へ向けての壮行式(16日)の様子に大きな成長を感じました。堂々と決意を述べる5、6年の選手達、先輩達を大きい声で応援する1年から4年の応援団、はきはきとした4年女子の進行、呼ばれたらきりっとした返事をして熱く話す姿に心から感動しました。大きな声で力強く表現する東郷っ子のたくましい姿に頼もしさを感じ、さらに伸ばしていきたいとつくづく思いました。また、昨年度より、全校生の前で感想や考えを話そうと試みる児童が多くなったと感じます。そして、その発表した友達に対しての拍手の音量も大きく変わりました。「多くの人の前で話ができる人になろう。」「緊張しながらがんばって発表してくれた人に、大きな拍手ができる人になろう。」という話を何度かしましたが、それに対して素直にがんばる子どもたちに感動しました。場面に応じて、きりっと行動できる人になれるように、さらに様々な声掛けをしようと思いました。大きな学校力を身につけた瞬間でした。これからも将来を見据え、必要な様々な人間力を全職員でさらに伸ばしていきたいと思えます。